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本报讯 近日，郑东新区召
开 2019 年第 10 次环保工作
专题推进会。会议由郑东新
区党工委副书记、管委会常
务副主任牛瑞华主持，郑东
新区党工委委员、管委会副
主任周定友，郑东新区党工
委委员、智慧岛大数据实验
区管委会主任陈平山，郑东
新区人大工委副主任赵长根
等管委会主要班子成员参加
会议。

会上，郑东新区环境攻坚
办播放了近期工地现场及其

他环保问题督导情况视频；
环保专家组还对近日空气质
量情况进行总结，并对下一
阶段空气质量情况进行分析
预判；郑东新区建设环保局
局长李艳春传达国家、省市
近期环境污染防治领导讲话
精神和工作要求，并就持续
做好郑东新区高温季节臭氧
管控措施工作进行详细部署
和安排。

会议最后，牛瑞华针对下
一阶段工作提出了要求：一是
建设环保局要继续扎实做好

塔吊喷淋定点开启、好差工
地评比等制度，多措并举，加
大组织“差”工地到“好”工地
观摩学习的力度，强化发函
调换“8个 100%”落实不力的
工地负责人，持续推进各项
既定任务目标；二是要针对
高温季节臭氧管控措施工
作，强化重型车辆、建筑墙体
涂料粉刷、加油站等专项管
控措施力度，继续引导重型
车辆绕行禁行区，禁止露天
和敞开式喷漆、喷涂作业，确保
氮氧化物总量稳步降低；三是

各个办事处一把手要坚持带
队，东区环境攻坚办要以微型
站为核心，建立专项督导机制，
确立考核措施，每两次例会公
布轮值累计排名，倒数第一进
行表态发言，进一步提升大气
污染防治轮值调度的效果；四
是新一轮督察启动在即，郑东
新区各个部门从方方面面推进
东区环境进一步改善，聚焦打
赢蓝天、碧水、净土保卫战，确
保高质量迎接第二轮次环保专
项督察工作。
记者 马燕 通讯员 李盼

加强科技经费管理
营造更好创业氛围

本报讯 6月13日，以“科技项目
经费管理相关政策解读”为题的新一
期智慧岛大讲堂在智慧岛展示中心
开讲，本次活动邀请了河南誉金会计
师事务所有限公司副主任会计师梁
利娟为大家授课。

本次活动的主要目的是：落实国
家实施创新驱动发展战略决策部署，
帮助入岛企业了解国家、省及郑州市
最新出台的科技创新及科研项目
经费使用实施意见，加强科技管理
工作，推进管理规范化，体现放、
管、服的指导思想，加强科技经费
管理，提高科技经费使用绩效，营
造更好的创新创业氛围。

活动中，梁利娟结合近期国家、
省、市科技项目经费管理新文件、新
政策，就财务管理制度建设、财政专
项经费开支范围、直接费用支出管理
规范，以及经费预算调整等相关问题
进行了讲解、分析。重点围绕项目管
理主体职责、强化项目承担单位法人
责任、规范项目管理基本程序、强化
项目实施管理、加强项目验收和项目
经费审核、组织绩效评价跟踪调查等
管理细节进行了解读，同时对企业提
出的在科技项目经费管理方面存在
的问题做了较为详尽的解答。

这次活动，使活动参与者进一步
加深了对科技项目和经费管理要求
的理解和把握，有助于提高企业科技
计划项目管理水平和财政科技资金
的使用效益。
记者 王明阳 通讯员 陶金

中国大数据教育大会在郑举行

大数据领域专家学者献策数字郑州建设
本报讯 6月15日～16日，

2019中国大数据教育大会在郑
州市龙子湖智慧岛拉开帷幕。
大会聚焦大数据教育，邀请国
内多位大数据、智能计算领域
知名教授及技术专家做大会主
题报告，共同探索新形势下如
何系统地培养兼具数据知识和
应用视野的大数据人才。

据悉，2019中国大数据教
育大会由CCF大数据专家委员
会和信息技术新工科产学研联
盟主办，信息技术新工科产学
研联盟大数据与智能计算工作
委员会、郑州郑东新区管委会
承办。

本次中国大数据教育大会
为郑州创新大数据人才培养体

系、提升大数据人才培养水平，
最大程度为郑州带来大数据人
才储备提供更多机会和智力支
持。

大会名誉主席、CCF大数
据专家委员会主任、中国科学
院院士、北京理工大学常务副
校长梅宏发表以大数据发展现
状及思考为主题的报告，围绕
大数据产业发展回顾、大数据
产业生态发展及重点变迁等多
角度总结和回顾了大数据领域
的发展。

他还提出了大数据是信息
化的新阶段，数据成为企业发
展的核心资产、数字经济正处
于成型展开期、互联网革命进
入下半场、大数据理论与技术

仍处于发展的早期阶段等重要
论断及鲜明观点。

会议现场还举行了CCF大
数据教材系列丛书发布仪式。
记者 王明阳
通讯员 李恒 文/图

郑东新区召开金融创新集聚区概念性总体规划设计中期汇报会

打造东区未来发展亮丽名片
本报讯 近日，郑州市委常

委、常务副市长，郑东新区党工委
书记、管委会主任王鹏主持召开
郑东新区金融创新集聚区概念性
总体规划设计中期汇报会。郑东

新区党工委副书记、管委会常务
副主任牛瑞华等班子成员、相关
局办负责人参加会议。

会议分别详细听取了阿特
金斯、SOM建筑设计事务所、扎

哈·哈迪德建筑事务所 3家国
际知名设计单位的设计方案。
王鹏有针对性地指出了各家方
案的不足并提出了建议。他强
调，各家的设计要以国际化的

视野，将方案融入东区整体规
划建设之中，力争将金融创新
集聚区打造成为东区未来发展
的一张亮丽名片。
记者 马燕 通讯员 李盼

郑东新区召开路长制专项工作推进会

“两坚持”促进环境大提升
本报讯 近日，郑东新区党

工委副书记、管委会常务副主
任牛瑞华在规划展览馆三楼会
议室组织召开第十次路长制工
作推进会。管委会班子成员，
管委会办公室、计划财政局、市
政园林局等主要负责人，各乡
镇办党政负责人，国有平台公
司主要负责人和第十期“五好
六差”路长、新一期红旗社区代

表等70余人参加会议。
会议集中观看了第十期好

差路段、5月份红黑旗社区视
频和电视问政视频，颁发了
红、黑路牌，相关路长代表和
社区代表分别进行了典型、表
态发言。

最后，牛瑞华对东区近期
市容市貌大提升取得的阶段性
成果给予肯定，针对下一步工

作，牛瑞华强调，一是坚定不
移，提振信心。始终坚持“东区
路长模式”不动摇，始终坚持
“六个看不见”标准不动摇。二
是把握重点，全域提升。进一
步拓展完善东区“全域化”治理
模式，坚决不放过城乡接合部、
安置区等任何城市顽疾和卫生
死角。三是守住阵脚，抓好长
效。在长效保持和逐步提升上

苦练绣花功，共同守护来之不
易的市容提升成效。
记者 马燕 通讯员 李盼 文/图

郑东新区召开环保工作专题推进会

做好高温季节臭氧管控 全方位改善环境

郑东新区新时代文明
实践中心大讲堂开讲

本报讯 6月 18日下午，郑东新
区新时代文明实践中心大讲堂又开
讲啦！这是郑东新区 2019年度第二
次骨干志愿者培训，河南交通职业技
术学院王艺军副教授进行了精彩授
课。郑东新区辖区12个乡镇（办）事
处、100余家文明单位志愿服务工作
负责人，共200余人参加培训。

宣讲首先强调了志愿者文明礼
仪的重要性，从仪容礼仪、体态礼仪、
着装礼仪、行为规范、礼貌用语等5个
方面切入，指出志愿者文明礼仪不仅
是礼数、礼节，更是个人、民族、国家
文明的象征。通过典型事例和日常
生活和工作中需要注意的细节，生动
形象地展示了志愿者礼仪的重要性。

此次宣讲传播了志愿服务知识，
激发了志愿服务活力，推进了郑东新
区志愿服务制度化，加快了文明实践
中心（所、站）建设，提升了广大骨干
志愿者的精神面貌、文明素养，为建
设“文明郑东 志愿同行”做出志愿者
应有的贡献。
记者 王明阳 通讯员 赵璞


